для: ООО ИК «САВ Капитал»

To: LLC IC SAV Capital

Письмо-заявление для удержания налога на доходы от источника

в Российской Федерации.

Подтверждение статуса лица, имеющего фактическое право на доходы.

Letter of Application for Withholding Tax on Income from Source

In Russian federation.

Confirmation of the status of the person having the actual right to income.

Компания (полное наименование компании), должным образом созданная и существующая по законам, зарегистрированная по адресу:	The company a legal entity incorporated and existing in accordance with the laws of the, registered at:
, в лице	represented by the,
	acting on the basis of,
основании, подтверждает, что лицом, претендующим на применение положений международного соглашения об избежание двойного налогообложения, при выплате доходов в виде (отметить все виды доходов, которые могут возникнуть в рамках сотрудничества)	confirms that the person applying for the application of the provisions of the international agreement for the avoidance of double taxation in the payment of income in the form of (select all the types of income that may arise within the framework of cooperation)
compyona reemony	-interest;
 процентов дивидендов; доходов по операциям с ПФИ не предусматривающим поставку базисного актива (расчетные ПФИ); доходов от реализации акций (долей) организаций, более 	 -dividends; - income on transactions with derivative financial instruments that do not provide for the supply of a basic asset (settlement derivative); - income from the sale of
50% активов которых состоит из недвижимого имущества, находящегося на территории РФ, а также финансовых инструментов, производных от таких акций (долей), за исключением акций, признаваемых обращающимися на ОРЦБ; от источника в Российской Федерации является компания:	shares (stakes) of organizations, more than 50% of whose assets consists of immovable property located in the territory of the Russian Federation, as well as financial instruments derived from such shares (stakes), except for shares recognized as circulating on the organized securities market; from the source in the Russian Federation is the company:
	(indicated beneficial owner of the income)
(указывается бенефициарный собственник дохода)	(maranes concretan contact of the meetic)
В отношении полученного дохода компания	The company
не выполняет посреднических функций; не обязана передавать, прямо либо косвенно, полученный доход (полностью или частично) иному лицу; имеет неограниченное право на использование и/или распоряжение полученным доходом.	does not perform the functions of intermediary in respect of income received; not obliged to transfer, directly or indirectly, the income received (fully or partially) to another person; has the unrestricted right to use and/or disposal of earned income.
Компания	The company
подтверждает, что несет ответственность за предоставление недостоверной информации, которая может повлечь финансовые (налоговые) риски.	confirms that it is responsible for providing unreliable information, which may entail financial (tax) risks.
«»г. (Ф.И.О.)	«»Stamp (Name and surname)